新型コロナウイルス感染発生の当社の対応について

昨日、3月5日(木)に当社宇都宮インターパークロフト店の従業員1名が新型コロナウイルス 感染症の検査の結果、陽性であることが確認されました。本日、所轄宇都宮市保健所ご担当が 来店、疫学的な調査を行っております。

当社は、この状況を受けまして、本日より当面、当該店舗を休業いたします。今後お客様と従業員の安全を最優先にし、宇都宮市との協議のもとに調査への協力及び同店の営業再開について対応してまいります。

なお、2月25日(火)にご来店のお客様で症状のある方は、お住まいの管轄の相談窓口へご連絡ご相談ください。※2月25日(火)が当該従業員の勤務日となります。

・栃木県庁ホームページ

http://www.pref.tochigi.lg,jp/e04/welfare/hoken-eisei/kansen/hp/shingatakoronavirussoudannmad oguti.html

当社は、引き続き、政府・行政機関の指導を頂きながら、従業員手洗い・アルコール消毒の励行及びマスク着用などの感染症予防の取組みを強化してまいります。お客様にはご不便をおかけしますが、何卒、ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

今後の営業情報につきましては、宇都宮インターパークロフト店舗ホームページよりご案内いたします。

以上